



---

México D. F., a 6 de diciembre de 2006

Entrevista al diputado **Jorge Zermeño Infante, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LX Legislatura**, al término de su participación en el seminario “Transparencia y acceso a la información pública: avances y nuevas propuestas”.

**PREGUNTA.-** Diputado, ¿nos puede dar su opinión con respecto a los comentarios vertidos el día de ayer, sobre todo de parte del PRI para pedir la destitución de usted como presidente de la Mesa Directiva,

**RESPUESTA.-** Me merece respeto algunas opiniones que tengan algunos legisladores, no hay ningún problema.

**PREGUNTA.-** ¿Usted siente que la actuación de ayer en la tribuna fue la adecuada, que no crispó los ánimos?

**RESPUESTA.-**No porque respetuosamente subí a responder algunas imputaciones que se hacían sobre mí persona, sobre la actuación que tuvimos, me parecían fuera de lugar, injustas y así lo hice, con mucho respeto para todos.

**PREGUNTA.-** Sin embargo se tomó como un desacierto político de su parte.

**RESPUESTA** ¿De parte de quién?

**PREGUNTA.-** Por parte del PRI, del PRD.

**RESPUESTA.-** Respeto su opinión, pero soy diputado igual que cualquiera y tengo el derecho de utilizar la tribuna cuando sea necesario para aclarar las cosas y así lo hice el día de ayer y lo hice con todo respeto a mis compañeros.

PREGUNTA.- ¿Le atribuyen una actitud facciosa, diputado?

**RESPUESTA.-** ¿A quien?

PREGUNTA.- A usted, el PRI sobre todo.

**RESPUESTA.-** Pues yo no la comparto; porque he tratado de conducirme con la imparcialidad y la objetividad que amerita un cargo como el de presidente. He sido presidente para todos.

PREGUNTA.- ¿Y qué dice de la actitud majadera que consideran algunos diputados en sus respuestas?

**RESPUESTA.-** A nadie le falté el respeto.

PREGUNTA.- ¿Va a prevalecer este mismo ánimo de crispación al interior del Congreso diputado, sobre todo cuando vienen asuntos importantes como es el presupuesto?

**RESPUESTA.-** Yo espero que no, te puedo decir que confío en que haya un ánimo de colaboración, de ver para adelante y dejar atrás agravios, pero que también como lo dije ayer, si no somos capaces de hacer una autocrítica seguramente seguiremos cometiendo algunos errores que me parece no pueden ser en un cuerpo colegiado que debe actuar con responsabilidad, buscando el cumplimiento del deber y pensando en México.

PREGUNTA.- ¿Siente usted que los medios están tergiversando sus declaraciones?

**RESPUESTA.-** El día de ayer salieron en la síntesis dos informaciones, declaraciones que yo nunca hice, en dos periódicos y ahí están los medios. La única declaración que hice el lunes, que me encontraba en Torreón,

**fue a las 6:30 a un medio electrónico, una entrevista que me solicitó Eduardo Ruiz Healy y ahí está la versión estenográfica para que la vean, jamás dije que se iba a investigar a diputados, jamás dije que se iba a hacer alguna promoción de juicio político, eso es falso.**

**Las declaraciones que se me atribuyen en dos medios son falsas porque nunca se las hice a nadie, de tal manera que sí lo puntalicé ayer, a lo mejor no con la claridad con la que lo estoy diciendo, pero no se vale que me inventen declaraciones que yo no he hecho.**

**PREGUNTA.-** La Junta de Coordinación Política retomará hoy la posibilidad de destituirlo, ¿usted hará algún tipo de defensa, qué va a ocurrir?

**RESPUESTA.-** Nada, yo no haré nada, que cada quien decida lo que quiera decidir.

**Muchas gracias**

- 00000 -

CGCS/DI/DR